

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: Dionisius Chrisna Dwi Prasetya	Kelas	: I
NISN/ NIS	: 0143445790 / 1838	Semester	: Gasal
Nama Sekolah	: SD KATOLIK SIDOREJO	Tahun Pelajaran	: 2021/2022
Alamat Sekolah	: DUSUN PEPE RT 031 RW 015		

A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual Menerima dan menjalankan ajaran agama yang dianutnya	Ananda Dionisius Chrisna Dwi Prasetya, baik dalam ketaatan beribadah, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, berperilaku syukur,
2. Sikap Sosial Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, dan guru	Ananda Dionisius Chrisna Dwi Prasetya, baik dalam jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, toleransi,

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan : 60

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	83	B	Ananda Dionisius Chrisna Dwi Prasetya Sangat Baik dalam hal mengenal lingkungan sekolah sebagai tempat yang dianugerahkan Allah untuk bertumbuh dan berkembang. Baik dalam hal mengenal lingkungan rumah sebagai tempat yang dianugerahkan Allah untuk bertumbuh dan berkembang.	88	A	Ananda Dionisius Chrisna Dwi Prasetya Sangat Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya mengucapkan doa/berpuisi/bernyanyi) yang mengungkapkan rasa bangga dan syukur atas anugerah dirinya yang khas. Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya terlibat dalam tugas-tugas di dalam keluarga, memelihara lingkungan rumah) sebagai tempat bertumbuh dan berkembang.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	85	B	Ananda Dionisius Chrisna Dwi Prasetya Sangat Baik dalam hal mengidentifikasi keberagaman karakteristik individu di rumah. Baik dalam hal mengenal simbol sila-sila Pancasila dalam lambang negara "Garuda Pancasila".	78	B	Ananda Dionisius Chrisna Dwi Prasetya Baik dalam hal menceritakan kegiatan sesuai dengan aturan yang berlaku dalam kehidupan sehari-hari di rumah. Baik dalam hal adanya Allah SWT kerjasama dalam keberagaman di rumah.

3	Bahasa Indonesia	80	B	Ananda Dionisius Chrisna Dwi Prasetya Sangat Baik dalam hal menentukan kosakata yang berkaitan dengan peristiwa siang dan malam melalui teks pendek (gambar, tulisan, dan/atau syair lagu) dan/atau eksplorasi lingkungan. . Cukup Baik dalam hal menguraikan lambang bunyi vokal dan konsonan dalam kata bahasa Indonesia atau bahasa daerah/atau bahasa daerah .	78	B	Ananda Dionisius Chrisna Dwi Prasetya Baik dalam hal mempraktikkan kegiatan persiapan menulis permulaan (cara duduk, cara memegang pensil, cara meletakkan buku, jarak antara mata dan buku, gerakan tangan atas-bawah, kiri-kanan, latihan pelenturan gerakan tangan dengan gerakan menulis di udara/pasir/ meja, melemaskan jari dengan mewarnai, menjiplak, menggambar, membuat garis tegak, miring, lurus, dan lengkung, menjiplak berbagai bentuk gambar, lingkaran, dan bentuk huruf di tempat bercahaya terang) dengan benar . Baik dalam hal mempraktikkan
4	Matematika	77	B	Ananda Dionisius Chrisna Dwi Prasetya Sangat Baik dalam hal menjelaskan bilangan sampai dua angka dan nilai tempat penyusun lambang bilangan menggunakan kumpulan benda konkret serta cara membacanya. Cukup Baik dalam hal mengenal bangun ruang dan bangun datar dengan menggunakan berbagai benda konkret.	76	B	Ananda Dionisius Chrisna Dwi Prasetya Baik dalam hal menuliskan lambang bilangan sampai dua angka yang menyatakan banyak anggota suatu kumpulan objek dengan ide nilai tempat. Cukup Baik dalam hal menyelesaikan masalah kehidupan sehari-hari yang berkaitan dengan penjumlahan dan pengurangan bilangan yang melibatkan bilangan cacah sampai dengan 99.
5	Seni Budaya dan Prakarya	80	B	Ananda Dionisius Chrisna Dwi Prasetya Baik dalam hal mengenal elemen musik melalui lagu. Cukup Baik dalam hal mengenal gerak anggota tubuh melalui tari.	76	B	Ananda Dionisius Chrisna Dwi Prasetya Baik dalam hal menirukan elemen musik melalui lagu. Cukup Baik dalam hal membuat karya dari bahan alam.
6	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	81	B	Ananda Dionisius Chrisna Dwi Prasetya Baik dalam hal memahami pola gerak dasar manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional. Baik dalam hal memahami gerak dasar lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional.	77	B	Ananda Dionisius Chrisna Dwi Prasetya Baik dalam hal mempraktikkan gerak dasar non-lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional. Baik dalam hal mempraktikkan gerak dasar lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional.

Muatan Lokal							
7	Bahasa Daerah ...	90	A	Ananda Dionisius Chrisna Dwi Prasetya Sangat Baik dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks deskriptif tentang anggota tubuh, pancaindra, wujud dan sifat benda, serta peristiwa alam dengan bantuan guru atau teman secara lisan dan tulis.. Baik dalam hal mendengarkan, memahami, dan mengidentifikasi huruf lepas untuk menulis kata dan kalimat sederhana sesuai kaidah.	79	B	Ananda Dionisius Chrisna Dwi Prasetya Baik dalam hal Melafalkan bunyi bahasa daerah yang didengar dengan tepat.. Baik dalam hal Melakukan perintah dan permintaan sederhana tentang kegiatan diri sendiri secara lisan dan tulis..

C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan

D. Saran - saran

--

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi	120 cm	116 cm
2	Berat Badan	20 kg	18 kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	Telinga Baik dan sempurna
2	Penglihatan	Mata Baik dan Sempurna
3	Kesehatan Gigi	Gigi Baik dan Sempurna
4	Lain-Lain	-

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan


H. Ketidakhadiran

1	Sakit	0 Hari
2	Ijin	2 Hari
3	Tanpa Keterangan	0 Hari

Mengetahui
Orang Tua/ Wali Murid

Kota Lumajang 23 Desember 2021

Guru Kelas,


Wahyu Setyawan, SS
NIP. 1850/YK

Mengetahui
Kepala Sekolah


ASEP IDAM KURNIAWAN S.Pd
NIP. 1886/YK

